

おおさき

2008
3
No.614

ひと・もの・自然、調和が奏でる躍動のまち



～今月の一枚～
『梅の花が目に飛び込んできました！』

都城志布志道路（松山～有明北間）開通式が行われた2月15日、グリーンロードを走行中、あまりに綺麗な梅の花が咲いているのを見つめました！思わずカメラのシャッターをきりました。場所は岡別府の信号機付近です。春の訪れを知らせているようでした。

「大崎町役場」はチーム・マイナス6%に参加しています。



みんなで止めよう温暖化
チーム・マイナス6%

CONTENTS

- 大崎町が「地域循環賞」を受賞 2～3
- 行財政集中改革プランの実施状況 4～5
- 平成19年度定例監査結果公表 6
- 歴史を歩く①～胡摩ヶ崎城跡～ 7
- 叙勲受章おめでとうございます・保健師だより 8
- よくわかる国保のしくみ 9
- 農林だより 10
- みんなで支える介護保険 11
- タウンとびっくす 12～14
- 歯っぴーだより①・ほか 15
- 情報告知板 16～17
- 図書館へ行こう・ほか 18
- 薩摩郷句・短歌・俳句・ぽっけもん 19
- かれんだあ・人口・ほか 20